

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Bouenguidi Sports prêt pour son baptême du feu continental

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

COMME chez les Forest Rangers, le match de cet après-midi au stade Levy Mwanawasa de Ndola (à partir de 14 heures) sera pour Bouenguidi Sports une première sur la scène africaine.

Comme les Zambiens, le club de Koula-Moutou part dans l'inconnu pour la manche aller du tour préliminaire de la Ligue des champions 2020-2021. Enfin, comme leurs hôtes, les visiteurs gabonais vont aborder la partie avec l'ambition de faire la moitié du chemin de la qualification vers l'étape suivante, où le Tout-Puissant Mazembe attend le vainqueur de cette double confrontation.

Arrivés avec un effectif réduit à 14 joueurs seulement, à cause des contraintes administratives, les champions du Gabon, qui se sont contentés de matchs amicaux contre des adversaires de

niveau modeste, seront véritablement à rude épreuve. L'entraîneur Brice Ondo, qui peut s'appuyer sur l'assistance technique du sélectionneur des Panthères du Gabon, Patrice Neveu, devra toutefois trouver les individualités et la formule nécessaire pour que son équipe reste compétitive le plus longtemps possible.

Certainement avec le capitaine Jean-Luc Tchibinda, l'ailier Floriss Ndjavé, les recrues Junior Bayanho Aubyang, Christ Obama, Calixte Assoumou Eyele, Yannick Lariva Moussounda Ivunda et Dalian Toung Allogho.

" Nous arrivons avec beaucoup d'humilité, mais aussi la volonté de faire un résultat qui nous permettra d'aborder le match retour avec de meilleures chances pour nous qualifier ", avance le technicien, qui avait quitté l'AO CMS sur un titre de champion en 2019, et va enfin diriger son premier match en compétition africaine. Face à un adversaire qui bénéficie également de l'ac-



Photo: DR

Après avoir pris ses marques hier, Bouenguidi Sport sera dans le vif du sujet sur la pelouse du stade Levy Mwanawasa ce samedi après-midi

compagnement technique du sélectionneur des Chipolopolos de la Zambie (le Serbe Micho Sredojevic) et du soutien de 200 spectateurs, - le maximum autorisé par la Caf - et les autorités

zambiennes dans le protocole sanitaire relatif à la pandémie de Covid-19. Il restera, cependant, le révélateur qu'est le terrain, avec au centre du jeu, l'arbitre zimbabwéen Brighton Chimene

(assisté de ses compatriotes Brighton Nyika et Tafadzwa Nkala), pour décider de la chute du chapitre d'ouverture de l'histoire africaine de deux néophytes aux ambitions de grandeur.

### L'hospitalité zambienne

LA formation de Bouenguidi Sports, qui a quitté Libreville le 25 novembre en début d'après-midi, est arrivée le lendemain à Lusaka (Zambie), via Addis-Abeba, à 12 heures 30 (locales).

"Après les formalités de police, qui se sont déroulées sans problème, nous apprenions, au terme des dites formalités, que notre vol, en partance pour Ndola, est parti. Face à cette situation, les responsables de la Fédération zambienne de football, présents à l'aéroport international Kenneth-Kaunda de Lusaka, ont tout fait pour mettre à notre disposition un bus nous permettant de rallier Ndola dans la journée. Ce qui a été fait. Occasion pour nous ici de remercier la Fédération zambienne de football pour avoir fait diligence", renseigne Djibril Arnaud Wagna Mbengué, responsable de la communication du club koulois.

Mieux, tout au long du trajet (400 km), "la délégation gabonaise a été escortée par la police



Photo: DR

zambienne durant les 5 heures de route du trajet Lusaka-Ndola. Une escorte qui a fait du bien à l'équipe. Et ce, pour garantir notre sécurité", fait savoir le portier de l'équipe, Dallian-Gislain Toung Allogho. Arrivée à destination, en début de soirée, l'équipe gabonaise a pris ses quartiers au paisible Urban hôtel de Ndola, situé dans un cadre édénique. En attendant la rencontre de cet après-midi, la délégation gabonaise, dans l'ensemble, "a été très bien accueillie. Ce qui prouve à suffisance que l'hospitalité zambienne n'est pas un vain mot", a conclu Brice Ondo, coach principal de Bouenguidi Sports.

W.N.

### Retour gagnant d'Aaron Appindangoye en Europa Ligue

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

LA 4e journée de l'Europa Ligue, disputée le 26 novembre dernier, a vu non seulement les victoires des clubs où évoluent les Gabonais, notamment Arsenal (Aubameyang) et Étoile rouge de Belgrade (Guelor Kanga), respectivement face à Molde (3-0) et La Gantoise (2-0); mais surtout le succès de Sivasspor d'Aaron Appindangoye, vainqueur de Qarabag (3-2). Un retour gagnant pour l'international gabonais, absent des stades pour des raisons de blessures depuis plusieurs semaines. Menés au score dès la 8e minute, la Panthère gabonaise et ses partenaires ont égalisé avant la pause, grâce à un penalty converti par l'Ivoirien Arouna Koné



Photo: DR

Après un mois d'absence, pour cause de blessure, Appindangoye (au second rang, à gauche) a été aligné jeudi en Europa Ligue.

(1-1). Les Azerbaïdjanais vont reprendre l'avantage avec le but de Uros Matic (2-1), avant de voir Sivasspor, dans un premier temps, revenir au score, puis définitivement prendre l'avantage. Grâce, notamment, au Nigérian Olarenwaju Kayode et à l'Ivoirien Arouna Kone pour son doublé. Avec ce succès, Sivasspor reste 3e du groupe I (6 points). Dans le groupe B, le succès d'Arsenal a permis aux coéqui-

piers d'Aubameyang (absent) de ne plus être inquiétés à la tête du groupe avec 12 points. Mission accomplie donc pour les Gunners, qui ont disposé facilement de Molde (3-0). Dans le groupe L, l'Étoile rouge de Belgrade de Guelor Kanga (absent) a dominé l'équipe de La Gantoise sur le score de 2 buts à 0. Ce succès permet à l'Étoile rouge de se positionner au 2e rang avec 9 points.